## Portrait d'orthoptiste Anthony ONOFRE Porteur de flamme Olympique



A l'occasion de Jeux Olympique 2024, Anthony Onofré, orthoptiste, a porté la flamme Olympique. Le SNAO vous présente son portrait.

L'intégralité du portrait de Anthony est accessible aux adhérents du SNAO, depuis leur espace : www.orthoptiste.pro



Si vous aussi, vous êtes orthoptiste et impliqué dans des projets, vous pouvez nous contacter à snao@orthoptiste.pro

## Qui es tu?

Je suis Anthony Onofré, j'ai 28 ans, originaire du Finistère et vivant actuellement sur Nantes. Je suis orthoptiste.

## Pour toi, le rôle de l'orthoptiste dans le milieu du sport?

## 80% des informations perçues par le sportif sur un terrain proviennent de sa vision.

La place de la prise en charge orthoptique est donc incontournable. L'œil est l'un des principaux capteurs qui permet de contrôler la posture. On peut travailler sur de nombreuses choses et être important dans le sport en permettant une meilleure perception de la profondeur, une meilleure analyse des trajectoires et des distances, une améliorations de la coordination oculo-manuelle et oculo-podale, etc ... une excellente vision centrale et périphérique est nécessaire aussi et peut se travailler

